

Ausstellung im Gemeindezentrum

Holsterhausen. Im Gottesdienst am morgigen Sonntag, 12. März, um 11.15 Uhr im Melanchthon-Gemeindezentrum (Melanchthonstraße 3/Holsterhauser Platz) eröffnet die Evangelische Erlöserkirchengemeinde Holsterhausen eine Ausstellung zu den Themen Frauenrechte und Gleichberechtigung. Die gezeigten Bilder sind im Rahmen der Initiative „ArtGirlZ*“ entstanden: Das Kreativprojekt war eine Kooperation von Jugendhilfe Essen gGmbH und städtischem Jugendamt und richtete sich an Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Alter von 13 bis 26 Jahren.

Die Ausstellung kann bis zum 19. April montags, mittwochs und donnerstags von 14 bis 18 Uhr sowie sonntags von 12.15 bis 13.30 Uhr besichtigt werden.